

***Plus vite, plus haut, plus fort – Ensemble :***  
**NGE parraine 2 wingsuiters savoyards**  
**pour leur tentative de record du monde**

Dans l'esprit des futurs JO 2030, NGE fait sienne la devise olympique en s'engageant aux côtés d'Éric Jamet et d'Antoine Pecher, deux alpinistes savoyards chevronnés et wingsuiteurs expérimentés, dans la préparation de leur prochain défi : battre le record du monde du plus long saut en wingsuit. Un partenariat inédit qui rapproche l'univers du sport extrême et celui du BTP en incarnant les valeurs d'engagement collectif, d'audace et de performance.

Pour découvrir l'univers de Eric et Antoine x NGE, regardez la vidéo : [ici](#)

NGE, 4<sup>ème</sup> groupe de BTP en France, a choisi deux athlètes de haut niveau cumulant plus de 30 ans d'expérience en alpinisme et 8 ans de pratique conjointe en wingsuit. Compagnons de cordée depuis plus de 10 ans, Éric Jamet et Antoine Pecher partagent une règle d'or : progresser ENSEMBLE, toujours.

Bien plus qu'un partenariat, c'est une rencontre inédite, presque évidente, deux athlètes reconnus dans leurs deux disciplines (alpinisme et wingsuit) et un acteur de référence du BTP souhaitant valoriser sa culture d'entreprise et ses métiers.

**Des valeurs partagées, incarnées au quotidien**

Eric et Antoine ont déjà marqué l'histoire en avril dernier avec le PREMIER saut wingsuit depuis l'Aiguille Verte (4 122m) - 2min30 de vol pur à 175 km/h au-dessus de Chamonix !

NGE soutient Éric et Antoine dans leurs prochains défis : battre le record du monde du plus long saut en wingsuit et réaliser un documentaire qui retracera l'ascension, la préparation et le saut. Comme chaque chantier, chaque saut est unique et la réussite est collective. Eric et Antoine incarnent les mêmes valeurs qui animent nos métiers au quotidien :

- Esprit d'équipe et vigilance partagée, indispensables en sport extrême et haute montagne comme sur un chantier.
- Maîtrise du risque et préparation rigoureuse, clés pour la réussite d'un projet complexe.
- Audace et innovation, pour transformer les rêves en réalisations concrètes.

**Inspirer les nouvelles générations**

Dans un secteur en tension, où attirer et fidéliser les jeunes talents est un enjeu stratégique, NGE affirme son positionnement de marque du BTP préférée des jeunes grâce à ce partenariat, à la croisée du sport extrême et de l'aventure humaine.

NGE se mobilise pour attirer près de 5 000 nouveaux talents chaque année et valoriser l'image du secteur en mettant en avant ce qui fait sa spécificité et sa force : l'esprit d'équipe, le goût du défi et la fierté de construire ensemble.

À travers cette collaboration, NGE illustre sa volonté de parler le langage des nouvelles générations, d'incarner des valeurs de dépassement, d'audace et d'engagement collectif, et de montrer qu'une carrière dans le BTP est aussi une aventure exigeante, passionnante et porteuse de sens.

*« Se préparer à un record du monde en wingsuit, c'est avant tout une aventure humaine. Derrière chaque saut, il y a une équipe, une préparation minutieuse et la volonté de repousser nos limites. Avec NGE, nous partageons cette même énergie : construire ensemble et transformer un rêve en réalité. »* **Eric Jamet, alpiniste et expert de la wingsuit.**

*« Ce partenariat avec NGE nous permet d'aller plus loin, plus haut. Nous voulons montrer que l'audace et la confiance, essentielles dans nos vols, sont aussi des leviers de réussite dans les grands projets collectifs. Inspirer les nouvelles générations à croire en leurs défis, c'est notre plus belle réussite. »* **Antoine Pecher, alpiniste et expert de la wingsuit.**

*« J'ai partagé une ascension avec Éric et Antoine : une leçon de solidarité, d'humilité et de préparation millimétrée. Leur envol n'est jamais un saut dans l'inconnu, mais l'aboutissement d'un plan sans faille et d'une confiance absolue. Chez NGE, nous croyons à cette audace maîtrisée, à cette fraternité qui élève et fait grandir. Nous sommes fiers de les accompagner. »* **Jean Bernadet, président du Groupe NGE.**

#### **A propos de NGE**

Nouvelles Générations d'Entrepreneurs –, le quatrième groupe français de BTP, construit des grandes infrastructures et des projets urbains ou de proximité. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est un acteur de référence pour la réalisation d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital). Avec un chiffre d'affaires de 4,6 milliards d'euros, NGE est présent dans une vingtaine de pays et accompagne les donneurs d'ordre privés et publics pour financer, concevoir et réaliser leurs projets de transition dans les domaines de l'eau, des mobilités, des rénovations urbaines, des énergies et des télécoms. Les 24 000 collaborateurs de NGE sont fiers de contribuer à la construction d'ouvrages qui changent le monde.

Contact Presse : Eloi Fouquoire, [eloi.fouquoire@gmail.com](mailto:eloi.fouquoire@gmail.com) 06 76 77 11 56